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Chaves comanda lhama em se.

, Convênio'
I

contrata médicos '

, residentespara
Hospital São Jose

, I

, /

, .Llm grupo de ex-prefeitos do Nordeste de SC

querem voltar aos comandos de suas cidades. Na lista'
estão LuizHenrique, Lula, Chaves, Schmidt,Camargo,
Tifo -ROSA, entre outros. A campanha promete ser

acirrada em muitos municípios da região. Página 2.
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Jornal Hora.H

Ex",prefeitos
- --

querem
.: 'olta'rv ,,'

Um grupq de ex-prefeitos atuando fXJliticqmente na re
gião Nordeste do Estado articulam suas voltas aos comandos
de suas cidades. 'Peta região, algumas cidades como Joinville,
SãoFrancisco do Sul, Araquari, Balneário Barra do S� Ga

ntva, Barra Velha, Itapoâ; temoscom certeza um batalhão de

ex-prefeitos entrando novamente em ação.
'

, São Francisco do Sul, a 'lista pode ter pelo menos

umgrupo de três ex-prefeitos .querendo voltar ao comando

político da Ilha da Babitonga. Encabeçando a 'lista,o último
ex,-:&ogério Zattar Filho que elegeu-se pelo PMDB em 88;
preferiu frocar a sigla ,e ir para o PFL, obtendo com esta

troca, após sua saida, um importante cargo na hierarquia da
, Polícia'Civil, ao ser nomeado secretário-adjunto na metade
'do governo Kleinubing, tendo como chefe, o então secretá-

,

'

rio Dr. Vilmar Loeft, ex-promotor de Justiça na comarca

joinvilense. Hoje, em.São Francisco, Rogerinho é apontado
nas pesquisas como o favorito nas próximas eleições. ,

Na cidade há ainda dois ex que pensam, embora não
admitam voltar as' atividades. O Flávio Camargo e José
Schmidt. Camargo que perteace a' uma família q).!e detém o

poderio político dentro do PPR; a exemplo do seu pai José
Camargo e-do irmão Beto Camargo, ex-vereador, .sempre
uma boa opção no 'partido"O ex-prefeito Schmidt filiado ao

'PDT, poderá ser uma .opção ao partido liderado nacional-
mente pelo Brízola. '

.

,

'
'

,

Araquari, hoje o nome mais forte é do delegado re

gional do Trabalho de Santa Catarina, Francisco Airton
Garcia, do PFL, que movimenta-se para formar uma do
bradinha com o vereador'Alberto Natalino Miquelutti. O
seu nome teve um crescimento mais acentuado nos últimos

dias, após ter sido indicado e empossado no cargo de dele
gado regional do Trabalho. Chiquinho e Beto, hoje são

apontados como imbatíveis na terra do maracujá.
Garuva, a terra da banana; tem como destaque' o

ex-prefeito José Chaves, indicado e empossado na semana

passada, no' cargo de "Delegado Regional do Ibama.: com
apoio do deputado federal do PFL, José Carlos Vieira.
Chaves' que sucedeu Saul Zamboni, que 'sucedeu Chaves.ié
sem. dúvida-alguma. o' que detéin a preferência do eleitorado'

., garuvense, Como delegado do Ibama em Santa Catarina,
com certeza irá olhar e resolver com muito 'carinho as

questões dos furt,'oS depalmitos que acontecemna Terra da
Banana com' muita frequência. Este tipo de extração de

palmitos já rendeu muitas ações da' polícia; inquéritos,
prisões e até mortes. ,

, ,
.'

, Balneário Barra do Sul, embora não, tenha um ,el'-
prefeito; tem na pessoa do ex-prefeito de Araquari, municí-

_ pio-mãe de Barra do Sul, Miguel Tito Rosa, como provável
futuro prefeito. Morando há mais de 35 anos neste Iocal,
Tito Rosa, aos 72 anos é respeitado, até por seus adversários
que reconhecem a sua força política. Tanto que na impossi-

" bilidade de eleger o seu filho Ademir Yunes Rosa, trans-
'

formou Douglas de Souza, como o primeiro prefeito da Bar
ra do,Sul, derrotando uma poderosa coligação .formada pe
.lo .J,>MDB/PFL/PDT/PSDB. Apesar da idade, mas, de
monstrando muita vitalidade força política e disposição, es
pera com ansiedade a convenção partidária e tentar uma,

',nova' eleição. Tio' Miguel como ,é carinhosamentechamado
,

por muit.os, já foi dU!I$ vezes eleito p!c:feito do m�nicípio .de
'

Araquari, sempre com os votos deCISIVOS do entao distrito

"

Barra do Sujo Me_sm.Q com a emancipação em 92, nãoper
deu-prestígio, muito pelo contrário" 'pois seus amigos so-

,

nham em vê-lo prefeito da, cidade:que ajudou a criar. .Ele
,

foi Jl.m º.o� prppei�os moradores da praia da Barra do Sul, "

onde reside há mais de 40 anos,
'

' ,

Barra Ve�a a situação cômoda está com- o PPR, na
figura do ex-prefeito José Brugnago, que embora tenha fie
.to uma ótima administração não conseguiu eleger o seu su

cessor. Trabalhandomuito pelos bastidores ,da política, ar
ticula a sua volta e garante que não perderá as eleições; pois
conta com o,apoio do ex-presidente' do l;'PR, Getúlio Bit
tencourt, irmão do: atual prefeito Mario Celso Bittencourt,
porém, este, eleito pelo PMDB.

'

,

Joínvllle poderá tem em 96 dois ex-prefeitos nova

mente na luta. De 1,I,m -lado o PPR com Luiz Gomes, de ou

tro o PMDB, .corn o deputado federal Luiz Henrique da SH

.veira, hoje disparado na frente em todas as pesquisas, ,

Embora sem ter O governo municipal ou federal, o
PR ainda é forte e promete muitas surpresas. Urna delas
poderá ser uma dobradinha a ser formada pelo deputado
estadual Eni Voltolini e o Luiz �omes na vice-prefeitura.
Voltolini uma das gratas revelações da polítiCa 10Cál, mesmo
tendo perdido a campanha eleitoral para a prefeitura'agra
dpu o'",eleitor pelo seu estilo sério e' competente de fazer
eleição,

" • '

O, PM:DB já tem CO�Q favas contadas a vitória do

deputado Luiz Henrique que poderá coligar-se com o PFL,
tendo como se� companheiro de chapa o empresário Ed
gard Meister; hoje ria condição de super-secretário do pre
feito. �r<;it<lg,_9_Ç_up'ando a S�çretaria de Ações políticas do
mumclplo. Os membros do PMB mais emperdigados sen�
tem a adrenalina só em pensar elT! subir ao palanque com.
Jorge Bornhausen ,ou Wittich' Freitag, que ressurgiu. ,das
cinzas em 82,.ao ser eleito pêlo PMDB, com apoio do Luiz
Henrique, Pedro Ivo, Celso Pereita, Marcos Wehmuth, e

tantos butros peemedebistas de primeira hora:
Muitas sabem .porém, que .nao será fácil ao PMDB

vencer as eleições sem uma forte. coligação. Isso ficou pro
vado em 92, quando LUIZ Hennque desprezou uma coli
gação com o PSDB, preferindo' o apoio dl partiôos mais,
fracos e com pouca representatividade, como o inexpressivo
Partido. Verde ou o PM,N - Partido de Mobilizaçao Nacio-
nal. Desprezou e perdeu uÍlla eleição certa.

'

AIRES ZACARIAS

Ronaldo defende
,

. _ .

..coligação do P:MDE
O vereador João Ro-

, '

naldo Dutra Leites, vice-pré
sidente da Qmara de Vérea

. dores de Barra Velha, defen
de uma coligação' do PMDB,
corri outros partídós de ideais
semelhantes ao PMDB, para
'as eleições de 96 no municí

pio. Acredita que partidos
como o PDT;' PV, poderão
'estar unidos novamente,

porém, manifesta ao seu des
contentamento, com o PSDB.
.Este partido esteve unido

com o PMDB nas eleições de

92, mas, segundo Ronaldo, a

ambição pessoal de alguns
'meml:>ros, do partido' dos tu

canos, afastou a agremiação'
s política' do executivo munici

pal.
Ao' 'ser questionado

sobre uma possível saída do

governador Paulo Afonso.do

PMDB, Ronaldo 'diz que não
acredita. Defende sim, ime-.
diatamente, mudanças - ,radi- '

cais nas estruturas dos parti
dos, evitando-sé. de uma' vez

por todas com a infidelidade

partidária.. Fez uma avaliação
das próximas eleições e chega
a conclusão de que poucos
prefeitos estarão eleitos sem
coligação, cQm chapa-puta.

'

Em relação às coli
gações do PMDB com o PFL,

,

disse o vereador de Barra Ve
lha que. deve-se, respeitar as

peculiaridades locais' de cada

município. sern , seguir a

tendência a nível estadual no
Executivo. Candidato a. can

didato a prefeitura' de sua ci-:

dade, pelo PMDB, Ronaldo
,

não COncorda com a saída do

governador, por acreditar que
foi criado dentro do partido e

hoje encontra-se numa/ po
sição muito confortável em

Santa Catarina. '

ELOGIOS AO PLANO REAL
O vereador peemede-

,bista no 'iníciO linha 'dúvidas
quanto a validade do Plano

Real, porém, passados �60
dias, diz que está atingindo o

onaldo sonha com a prefeitura de Bal'lil Velha

seu objetivo com o controle

da inflação, embora o nível de
emprego esteja muito aquém'
do: desenvolvimento econômi
co brasileiro Diz. por exem

plo, que o Plano cria dificul-"

d�des, todavia" encontrá so

luções imediatas, como por,
'exemplo as linhas de créditos.

'

"Na sua avaliação deseja ver

mais incentivos às pequenas e
,

médias empresas.
O Brasil hoje está

'atingindo um bom Indice de

moralidade pública, a partir do
afastamento 40 ex-presiden
te Collor, os çhefes dos exe
cutivos, estão tendo mais,mo
ralidade na administração
pública.

QUER SER.PREFEITO
" ionaldo não esconde

de ninguém li 'sua prete�são,
de .ser prefeito de Barra Ve

lha, eleito pelo PMDB. Más,

. '. .

faDlstOS
'lJescubra 'onde
mora·o,sucesso

)scos, Fitas, CDs, Vídeos musicais,
�. Ric;> Brancô, 27'5 -

atrás R. Palmeiras

lt1tfolt loSllttllf (9414) 22-3881

nicipal .

Antonia Gasina

'.Freitas e também, na esc

da Praia de Itajuba (

igualmente será ampli
com quatro salas. Em bn

será inaugurada a quadra'
portiva no' bairro Sertãs

-nho.

tem como principal adversá
rio o presidente do partido,
Orlando Nogarolli,' ou sim-,

plesmente o Orlando do 'Pos

to, como é chamado por mui

tos. Tudo vai depender da

posição do diretório munici

pal na convenção do partido.
Para ele o 'bom traba-: ..

lho do prefeito Mario' Celso que o' município precisa
Bittencourt, é um bom 'indício mais obras, para ter' um fi

de que o PMDB vai continuar' lhor desenvolvimento, m

na adminsitração municipal e para um município 'com p<
enumera um bom elenco de cos recursos, financeiros,
obras" como o 'início do novo plano de obrasestãsupen
prédio da delegacia, a obra do 'a expectativa da coma

do ginásio de esportes, mini- '" dade, pois são obras voltaQ

hospital-anexo ao posto de, aos interesses da populaç
saúde, com equipamentos já', principalmente a mais carer

comprados, além de recursos 'de recursos. Ronaldo não

para pavimentação de .três considera eleito, poré
quilômetr� de' asfalto na acredita �tel' muitas charr

avenida" -Paraná, quadra de' dentro do partido e' ser I

esportes no bairro, São Cris- indicado, diz ter certeza q!
tovão, construção de novas. vencerá os candidatos de O

salas de aulas na Escola Mu" tras agremiações políticas.

O vereador enten

.1ÁRZ
.
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.Em alta

o empresário Antonio -.
Bueri, proptietãrio

Rádio São Francisco do Sul, com grandes
.

lanos para sua emissora. Ainda: não esqueceu
sonho de montar em SAN CHICO, a sua

'M. Conduz com uma programação diversifi
I

ada, voltada aos interesses da comunidade.
stamos-a espera de que a única emissora da

ossa querida Ilha da Babitonga, tenha em

reve umaprogramação mais arrojada.

Fim da linha

Viviane Pasmanter, que na novela das
uas� 21. horas quer descobrir quem matou
apai, terminou o seu casamento de quase
rês anos com o diretor Márcio Coqueiro.f Agora, neste período de frio, o Coquei
[O vai ter que encontrar um novo côco, para

I sua cocada.

/

Mtke Tyson
e Alasão
o ex-campeão mundial da categoria peso

pesado, o norte-americano Mike Tyson, depois de .

passar um bom período cumprindo pena por estu
pro, voltando com força aos ringues. Será .no mês
de agosto, a tão sonliada volta de Mr. Tyson.

Vem treinando duro durante oito horas por
dia e, já mandou para os hospitais pelo menos

quatro sparrings, q!le não aguentaram a potência
de suas porradas. O nosso Maguila foi convidado a

treinar com -o campeão, mas, recusou a proposta.
Enquanto Tyson luta por lá, Alasão treina

por aqui, mas, precisamente no Instituto Califor

nia, do nosso amigo Sandoval. Vai subir aos rín

gues no dia 5 de agosto, em luta programada para
o Ginásio de Esportes Abel Schultz. _

O adversário ainda não está definido, o que
acontecerá nos próximos dias.

Se vencer esta luta, Alasão fez uma promes
sã e disse que vai para a Festa do Senhor Bom Je
sus deAraquarí, no dia 6 de agosto, a pé, até a ca

pital catarinense do Maracujá. Garante que vai

cumprir a promessa.

Na esteira

A Gravadora Polygran querendo que a

maravilhosa Maria Bethânia gravasse outro

pisco interpretando somente composições de
Roberto Carlos.

_ _

- A moça que não quer ser o papagaio do
rei, pulou fora da gravadora que agora anda

-

a procura de outra grande intérprete para
continuar com o seu projeto em homenagem
a Roberto Carlos.

.

Parque Guarani
A população deseja que a linha do Par

que Guarani chegue até as estaçõe� de inte

gração do. siste:,?a de !ransporte :o!etlvo. A so

lução mais pratica sena que os ônibus que fa
zem esta linha, poderiam seguir pelo bairrro

Escolinha, até a estação Vera Cruz, na rua

Santa Catarina.
Com apalavra as autoridades do setor.

Chico Anisio, o pai da Tieta
O humorista Chico Anisio aceitou interpretar no cine

ma, ser o pai da Tieta, em filme baseado na obra do escritor.

10rçe Amado. Na tela a Tieta será a belíssima Sônia Bmga,
hoje de namoros e paparicos com um tenista brasileiro que
mora na Europa.

_ Chico e Sônia já tiveram um caso de amor.A ex-minis
tra Zélia Cardoso, senhora Chico Anisio, informou que vai

acompanhar de perto todas as cenas. envolvendo os dois ato
res. Com certezanão querperder. omaridinho.

Haja cràck,•.
Em São Paulo delegacia especializada no combate a

crack, uma droga química feita a partir da pasta pura da co

caína.
Cerca de 70% dos casos registrados no Departamento

de Narcóticos e Crack de São Pàulõ sãç registrados hoje. O
crescimento está' muito forte e há pelo menos mais de 500

postos de fornecimentos 'na grande São Paulo, com cerca de
mais de 150 mil viciados.

-

I

É uma droga poderosa, que pode matar emmenos de
.

seis meses um viciado. Este comércio movimenta em média -

cerca de 10 milhões de reais por mês:

. Metrô mix na Colon FM

Pegou prá valer o horário das 17, nas tardes de do

mingos na COLON FM 89. A Metrô Night Club sob o co

mando do seu publicitário Adilson, um programa com os

embalos que agiram as melhores Casas noturnas do mundo.
Um programa competente das 17 às 19-horas.A Metrô sem

dúvida alguma, uma das melhores casas noturnas do Sul do

País, sob o comando de Mario, Nelson, Koelgler, que viram
em nossa cidade um grande filão a se explorado. Querem a

segunda casa na cidade.

Autoridades adormecidas

Joinville virando um verdadeiro banil de pólvora. As
saltos às agências bancárias tomando-se rotina, a exemplo
dos funos e roubos de carros..Mais de cinco agências assalta
das este ano, quando levaram mais de 200 mil reais. Na se...

mana passada foi a agência Bamerindus, na rua Santa Cata
rina.

Hoje assalta-se im JoÍJwille com técnicas e estilos das

grandes metrôpolis.
QUEACORDEMNOSSASAUTORIDADES...

A PARTIR DE 13 DEAGOSTO
DIVULGUE ESTA IDÉIA

UM JORNAL A SERVI�O DE BARRA DO SUL
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I

Servidores terãoMudanças nos

Pla-nos-de
. Benefícios Instituto de Previdência

Outra mudança ra

dical que decorrerá da
criação do Instituto de

·

Previdência dos Servido
.res é. o desligamento de
todos do Fundo de Ga·
rantia P9r Tempo de Ser·

viço. No momento. em

que a Prefeitura de Join
ville oficializar sua pre

. vidência própria.. as con

tas do FGTS passarão i

condição de inativas e I

dinheiro poderá ser reti
rada depois de três anos

conforme determina le
: federal.

Em um prazo má
ximo de seis meses, todos
os servidores da Prefeitu
.ra de Joinville, hoje em

torno de 5 mil, deixarão
de estar segurados pela
Previdência

I

Social
(INSS) e passarão a con

tar com um instituto pró
prio.

daptações e gratificações ..
,
Os que ingressaram

no
.
serviço público até

1988, mas não' tinham es-
-

tabilidade, passam a ter
esse direito a partir de
agora. Os que estão há
mais tempo no serviço
público têm automatica
mente direito a uma li-
cença prêmio de- três me-

A criação desse ses a cada período de
Instituo de Previdência cinco anos trabalhados.
dos Servidores Públicos
de Joinville é uma con- O capítulo das li

tingêncía do regime jurí- cenças coloca à dispo
dico único, em forma de sição dos servidores nove

Estatuto, que passa a vi- tipos de afastamento do

gorar neste sábado, dia 1º serviço, com remúne

de julho. No mesmo pra- ração ou não, de acordo

zo de 180 dias a Prefeitu- .
com cada caso. São elas

·

ra.de JoinVine é obrigada por assiduidade, para di

a implantar um Plano de rigir entidade sindical,
Carreira do'Servidor, que por interesse particulár,
irá defmir todas as possi- para tratamento de saú-

· bilidades de evolução de, à gestante ou ado
funcionala de cada servi-

-

tante, acidente; doença \

d em família, serviço mili-.cor.
O novo estatuto, tar e atividade política.

que é publicado nesta
sexta-feira no órgão ofi
cial da prefeitura, o "Jor
nal do Município", traz

inovações que mexem di
retamente com a vida

· funcional dos servidores
como estabilidade, licen
ças, transferências, rea-

Apartir do ano de 1.991 a Previdência So

cial promoveu profundas alterações no Plano de

Beneficios, desde a aprovação da Lei nQ 8213, de
24 de Julho de 1.991. A partir deste ano os tra-

.

balhadores que pretenderem a aposentadoria por
tempo de serviço deverão ter pelo menos 15 anos .

de contribuição, para terem' direito aos valores

previdenciários.
.-

Além do mais, deverão estar enquadrados
numa tabela de contribuições minimas para

cumprir o periodo de car&tcia exigida. A aposen
tadoriapor idadeé de 60 anospara as mulheres e

65 anos para os homens .. De acôrdo com as nor

mas da Previdência Social, as contribuições de

verão ser pagas uma a uma no devido perfodo.
Antetiormente a aprovação desta lei, a' contri

buição era de cinco anos, sendo que a mudança
foi radical apartir de 1.991.

-

Maiores informações: Ronaldo Contabili-
dade Barra Velha. Teiefone - 0474 - 56.0989.

.

O avanço em favo
dos servidores, confornx
preconiza a minuta de

· regimento do instituto de
previdência municipal, e
a· garantia de aposenta
dona com rendimentos
plenos. Nessa transição
do desligamento do INSS
para entrada da pre

.

vidência municipal, uma

das pendências é como
·

fica o. caso dos 'servídore
que irão se aposentar nos

próximos meses e de que
·

maneira
.

a previdência
federal irá compensar a

municipal por todos os
- anos de recolhimento pa·

. ra os cofres da União.
.

'o estatuto é um ex

tenso documento de 201

artigos que irá regular as

relações trabalhistas en

tre servidores e prefeitu
ra. Até então, essas re

lações eram reguladas.
pela Consolidação das
Leis do Trabalho (CLT).

-ESTADO DE SANTA CATARINA

A

CAMARA DE VEREADORE�
ESTADO DE SANTA CATARINA

A-

CAMARA DE VEREADORE�
DE SÃO FRANCISCO DO SUL

ESTADO DE SANTA CATARINA
. , LEi N2 019/95

CONCEDE REAJUSTE SALARIAL PARA
OS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS
E AUTÁRQUICOS E DÁ OUTRAS PRO
VIDÊNCIAS.

O Presidente da Câmara de Vereadores
de São Francisco do Sul, Estado de 'Santa Cata

rina, no uso das atribuições que lhe são conferi
das, faz saber que foi votada e aprovada a se-

. guinte Lei:
Art. 12) Fica concedido reajuste salarial de

5,0% (cinco por cento), a partir de 01 de junho
de 1995, para os servidores públicos municipais
e autárquicos, estatutários e celetistas e para os

cargos em comissão constantes das tabelas sala
riais anexas, do quadro de pessoal, efetivo e con

tratado da Prefeitura e Serviço Autônomo Mu-
_ nicipal deÁgua e Esgoto - SAMAE:

.

Art. 22) Os proventos dos inativos e pen
sionistas ficam reajustados no mesmo percentual
concedido aos servidores em atividade .'

Art. 3º) As despesas decorrentes da exe
. cução da presente Lei correrão à conta de do

tações específicas-consignantes no Orçamento;
Art. 42) Esta Lei entra em vigor na data de

sua publicação. . _

Art. 52) Revoogadas as disposições em

contrário.
.

Sala das sessões da Câmara de Vereadores
de São Francisco do .Sul, em 22 de junho de

1995.

A-

CAMARA DE VEREADORE�
DE SÃO FRANCISCO. DO SUL

DE SÃO FRA�CISCO DO SUL
DECRETO LEGISLATIVO Nº 06/95

HOMOLOGA O TEMPO DE COOPE- _-"

RAÇÃO TÉCNICA CELEBRADO El'fTRE
O INSTITUTO DO PATRIMONIO
HISTÓRICO E ARTÍSTIÇO NACIONÁ!--
IPHAN, E O MUNICIPIO DE SAO
FRANCISCO DO SUL.

.

O presidente da Câmara de Vereadores
de São Francisco do Sul, Estado de Santa Ca

tarina, no uso das' atribuições que lhe são
conferidaas, faz saber que o Plenário- votou e

aprovouo presente Decreto Legislativo: _

-

Art.' 12} Fica homologado o termo de
. Cooperação Técnica firmado entre o Instituto
do Patrimônio, Histórico e Artístico Nacional
- IPHAN, o Município São Francisco do Sul.

. Parágrafo Único - o Termo �a Coope-
ração Técnica fica fazendo parte integrante
deste Decreto Leggislativo. .

Art. 2º) Este Decreto entra em vigor na
data de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

. .

Sala das Sessões da Câmara de Verea
dores de São Francisco do Sul, em 23 de ju-
nho de 1995.

.'

Sidnei Macedo
- Presidente

DECRETO LEGISLATIVO Nº 07/95
,AfRQVA AS CONTAS DO S�RVIÇO
AUTONOMO.MUNIGIPAL DE AGUA E
ESGOTO DE SÃO FRANCISCO DO SUL
SAMAE, RELATIVAS AO EXERCíCIO
DE 1993.

O presidente da Câmara de Vereadores
de São Francisco do Sul, Estado de Santa Ca
tarina, no.uso das atribuições que lhe são
conferidas, faz sàber que o Plenário votou e

,

aprovou o seguinte Decreto Legislativo: �

Art. ·1º) São aprovadas nos termos do ti
Parecer Prévio do Tribunal de Contas do Es
tado de Santa Catarina, as,contas do Serviço
Autônomo Municipal de Agua e Esgoto de
São Francisco do Sul -,SAMAE - relativas ao

exercício de 1993.
.

Art. 2fJ) Este' Decreto Legislativo entra
em vigor na data de sua publicação, revoga
das as disposições em contrário.

Sala das Sessões da Câmara de Verea
dores de São Francisco do Sul, em 30 de ju
nho de 1995.
Sidnei Macedo
Presidente:

Sidnei Macedo
Presidente
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apacitação de agentes
em educação de-saúde
lA 13g Micro Re- preparar os Agentes de do Departamento de

'anal de Saúde de Join- Saúde para o desenvol- Saúde Pública da Uni-
'lle realiza até. dia 28,' a vimento de atividades versidade Federal de

'a· 'ficina de Capacitação educativas, refleter sobre Santa Catarina (UFSC),.
�a e Agentes de Saúde �m a prática de educação e Lisete Contin, do Servi-

Ice ducação para 52 (cm- saúde, bem como con- ço de Educação sem

� enta e dois) agentes ceitas e concepções que, Saúde da Secretaria 'de

la� Secretaria de Saúde norteiem ôfazer dos pro- .Estado da Saúde e Sueli

lr. Ioinville.Ó ,O objetivo, fissionais li estabelecer Ardigo Medeiros, Chefe
rm ral foi -de capaci'tar os uma proposta, de traba- do Setor de Plan�tellc
�'Irafissionais Agentes de lho educativo para ser tÇJ da 13ª Micro Regia-

Ile aúde, ,possibiliumd.o desenvolvida por cada nal de Saúde de Joinvil-

ln,
elhor compreensão do participante no seu local te.
ocesso de educação e de trabalho. Foi no'

, 'de, a partir de deter-' ;aditório' do Sindicato
lti inantes sociais, dos Metalúrgicos de

f 'Conômicos; políticos' e Joinville e teve a coorde-

I
lturais, tendo, como ,nação

_ da J'rgfª Cl�jde
bjetivos específicos' Peron Boell Pimentel,

p
ii

I
I
li
a,
I
�l

to
IS
r�
p
1

CONVÊNIO - O
Secretário de Estado da

Saúde, Ronald Fiúza e a

Associação dos Munici-

pios do Nordeste de
Santa Catarina - (Amu-'
nesc) através seu presi
dente Aci Ferreira Oli

veira, - assinaram convê
nio concedendo a 13!l
Micro Regional de
'Saúde de Ioinville su

plementação de verba no
valor de R$ 43.420,00
(quarenta e três mil,
quatrocentos e vinte'
reais), .que será liberado
de acordo com o Plano -

,

de Aplicação e' Crono

grama' de Desembolso
da Secretaria de Estado
da Saúde.

o primeiro ano

o plano Real e suas

onseqüências para
s trabalhadores es-

rá em discussão na

lenária Estadual da
UT/SC (Central
nica dos Trabalha
ores), que acontece
os dias 03, 04 e 05
e agosto, na Uni-
ersidade de Joinville
Uníville), .

"Assim
orno os outros pla
os, o Real não ata
aa os problemas es

ruturais do país",
valia o presidente
a CUTISC, Alípio
ves.

O governo, se

ndo Alípio, não
em política de dis-

tribuição de renda ,e
nem de investimen
tos no setor agrícola
para a produção de
alimentos. Dados do,

Departamento Rural
da CUT/SC revelam
o descaso do govern?
com a pequena agn
cultura: 10% das 212
mil micro e pequenas
propriedades rurais
catarinenses estão
'sendo colocadas à
venda. A conseqüên
cia é o êxodo rural,
com mais favelas e

desempregados nas

cidades.

O Brasil fechou,
o ano de 94 com

quase 10 milhões de

. desempregados
14,3% da população
economicamente ati
va - e o governo
também carece de
uma política indus
trial para a geração
de novos postos de
trabalho, critica Alí
pio. 'Enquanto a ces

ta básica está, mais
cara do que antes da
implantação do pIa.
no,' os salários acu

mulam perd/as' que"
dependendo da cate

goria, atingem 60%,
compara o presiden
te da CUT/SC.

ra, intenção já reve

lada na Medida Pro
visória que acaboua
com, o reajuste sala
rial automático pela
inflação. "Com ISSO,
as perdas salariais
tendem a aumentar
ainda mais",' prevê
Alípio Alves. A MP
da -desendexação
também Será discuti
da na Plenária Esta
dual da CUT. 'O en

contro vai � definir
ainda .um plano de
ação para mobili
zações nacionais con-:
tra as medidas dó
governo e apresen

E a segunda, fa- tação de' propostas
se do plano Real terá ,alternativas. '

o salário çomo ânco-'

'�Iv.....'''-''',,,, II,w]1)]�. PAJJ4fiDIOI:W!J I , 'éU
,,:::}{:?:i::::i:::::\\:::::::::::r:::::;::r::;r::fI;ItI. �.,::t.::::·:::::::::::ttitmi:I:::1f!r\ :::(::}: Em caso de reclamação
1;>��l'IJ(6M @�� ,e,1'.1J\Vl1JW)��� ,Telefone

-

��(;)(Q)�'fIJ\Vl�� �,e, �lIB� GIDION - 36-2'111
btU�<6���l'IMA TRANSTUSA - 35-3666

, ,INFORME-SE:
" TeI.: (0474) 22-4600 - Rua Urussanga, 24 i

TRANSfiORTANIJO O PROGRESSO
CON\ SEGURANÇA

I
Prefeitura
• A •

assina convemo
com a Celesc

A Prefeitura de Joinville e a Ceiesc as

sinaram, na última quarta (19), convênio para
levar energia elétrica aos bairros de Nossa
Senhora da Paz (Moto Clube), Lagoinha,
Nossa Senhora Aparecida (Morro da Formi
ga) e Profipo 3 .. A instalação da rede deverá
ficar pronta em seis meses e beneficiará cerca

de 1500 famílias.
O convênio foi assinado pelo Presidente

da Celesc, Paulo Meller e pelo Secretário da
Habitação .e Saneamento da Prefeitura de
Joinville, Marco Tebaldi que representou o

prefeito Wittich Freitag, em viagem a São
Paulo. O convênio prevê a instalação de 490
postes- e 28 transformadores. O custo total da
obra será de R$ 189.405�

,

Os
. representantes das Associações de

Moradores dos bairros envolvidas também
acompanharam a assinatura do convênio. O
presidente da Associação dos Migrantes da
Comunidade de Nossa Senhora da Paz (Moto
Clube), Nilton Mees considerou o fato como

um "sonho realizado depois de 5 anos de es

pera".

Celesc quer construir
usina no Rio Cubatão

Durante assinatura do convênio com a

Prefeitura, o Presidente da Celesc, Paulo
Meller afirmou que já' está "praticamente
pronto" o projeto da Ceiesc para a cons

trução da Usina Hidrelétrica do Rio Cubatão.
Conforme explicou Meller, "o governador
deseja que empresas catarinenses firmem um

consórcio para viabilizar a construção da
'obra".

- Meller comentou que haverá uma reu

nião no início de setembro, com o objetivo de
preparar toda a documentação necessária pa
ra que seja feita a licitação da obra. "Preten
demos iniciar 'a construção da hidrelétrica,
assim que seja concluído todo o processo de
licitação e concorrência. Esperamos que isto
aconteça num prazo máximo de' ,6 meses",
disse Meller. '

Conforme detalhou o presidente, a usi
na deverá produzir cerca de 45, megga
Watts/hora - o que equivale a 1,?%' de toda
energia consumida por Joinville. Mesmo sen

do considerada uma usina de pequeno porte,
Meller considera o projeto importante por
que resolverá os problemas das cheias e irá
melhorar a operação de captação de água pa
ra garantir o abastecimento da Casan.

'- P..:""-.A..çÃe>

,e;-re> :P,c=.I!Jt...�

Ii���t_�
'(J'1Vl 'Tl\AT�) g��y(bl,,".' ••

il8.��,!\
, 'MJ)I)IlRN®:&.l

LAVAÇAO COMPLETA
R$ 7,00

AVENIDA PROCÓPIO GOMES - 406
TELEFONE: 22-5242
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CA o
·

DA ECONOMIA.
ATENDENDO AO SEU PEDIDO,,.

. I'

MAIS " DIAS DE OFERTAS.

-

Produto R$. . Quant. Produto R$.. Quant..
Açúcar Portobello 1 kg ; \ ; O,44 34.600

Açúcar Portobello 5 kg ; 2.19 � 33.600
Coca·Cola Pet 2 L , 1,33 : 62.000

_ MargannaDelicata PT 500 gr 0,65 , ..27.000
Óleo de Soja Sadia LT\900 ml 0!75 � 100.000

Milho Verde Arisco LT 200 gr : 0,54 15.000
Óleo de Milho Mazolla LT 900 ml.; 1,94: 3.500
Absorvente Elia Clássico PE 10 Und

, 0,49 � 12.000
Amaciante Comfort Azul FC 500 ml O,79 ; 14.000
Desinfetante Kalipto.FG 750 mL : ; O,61 .9.000

Detergente Limpol FC 500 ml O,39 33.000

Detergente Minerva 3 Pó CX 1 kg 1,79 14.000
Sabão Brilhante cl5 Und. PT 11<g 1,49 14.006
Sabonete Francis AV 90 gr � O,45 24.000
Sabonete Lux Luxo AV-9Ó gr � ; �..O,29 33.000

Aguardente de Cana 51 L ..1 ,38 ..3.000
.

Cerveja Skol LT 350 mi 0,59 96.000

Salsicha Sadia kg 1 ,47 9.000
.

.

Queijo Mussarella·kg � � 4,35 9.000

Queijo Prato kg ;
, .4,35 9.00O

Café Mellita Extra·Forte 500 gr 3,19 20.000
Achocolatado Muki PT500 gr : 1,14 ..7.000
Café Sol. Nesc�fé Tradição 200 gr 4,79 ..7.000
Ervilha Arisco LT 200 gr , 0,41 12.000
Extrato de Tomate Elefante LT 370 gr ,,0,99 18.000
Maionese Gourmet 500 gr 1 ,46 .. , 14.000

Vodka Rayska L ; 2,89 ; 2.200
..

'

Whisky Drury's l ! 7,99 1.700
Maizena 500 gr : O,93 8.00O Vinho 1into Sinuelo GF 4,6 L � � 4,98 ; 1.478

/ Ofertas Válidas até 31/07/95 ou enquanto durarem nossos estoques.

CONFIRA AINDAe

MUITAS OUTRAS OFERTAS
DO SESI DA SUA CIDADE.

06

O
&

06:

SES'
&

.06

É
"'NOSSOS �I
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Sem vasectomia contas

rejeitadasA prefeitura de Joinville iniciando o

rograma de p'lanejam�nto. famil!r:r. Diu,'
tabelinhas, anticoncepcionais, geleia esper

rnicida, enfim tudo voltado somente ao

mundo das mulheres.
Bem que o coordenador do Pp, dr.

MunJo Cezar Franza pode/ia incluir a va

sectomia aos homens de boa vontade e ca

beças abertas. Muitos querem fazer, mas,

não dispõem de recursos financeiros.

o Tribunal de Contas orientou
os vereadores locais, no sentido de
não aprovação das contas do municí

pio' de Balneário BARRA DO SUL,
relativas ao ano de 1993.

Segundo uma fonte do TCE, as

rejeições não implicam em dizer de
ter havido deslizes.

.

Segundo Douglas, as irregulari
dades são no sentido técnico-contábil.
Explicou dizendo que naquele ano a

cidade estava começando e muita coi
sa deveria ter sido feita. Como opta
mos pela contratação de. pessoas da
cidade 'e não de técnicos de outros

municípios que iriam inflacionar a fo
lha de pagamento, resolvemos a coisa
internamente e, com isso, muitos não
tinham experiência na administração
prblica e; com certeza aparecem er

ros, que não quer dizer que houve má
fé nas ações do prefeito, justificou
Douglas.

O assunto. deverá ser debatido
na Câmara de Vereadores, onde o

prefeito tem a maioria. Mas, para as

contas serem rejeitadas há necessida
des de seis votos. O PPR, o partido do
prefeito tem cinco votos, contra qua

.

tro da oposição. O impasse servirá pa
ra mais uma pol�mica entre os verea

dores.

isquema Meister já faz a

primeira vítima Barra News
o assessor de imprensa da prefeitura,

Carlos Luiz Weber, segundo informações
colocou seu cargo à disposição. Não aguen-'
tau as investidas do assessor especial do se

cretário Edgard Meister, o sociólogo/joma-
listaÁlvaro Junqueira,. '

Há muito que este cargo era cobiça-

A partir do dia ,13.de agosto te
remos mais um empreendimento na

'área do jornalismo. Estaremos lan
çando no município de Balneário Bar
ra do Sul, o jornal BARRA NEWS,
totalmente voltado, àquele município.
Inicialmente será um jornal em off- -

set, tablóide, com oito a doze páginas
e de acordo com o apoio empresarial,
o número tende a aumentar.
,

Pretendemos, nós da ARZ

COMUNICAÇAO E JORNALISMO,
um jornal quinzenal, retratando toda
comunidade barrassulense, com sua

gente, seu trabalho, suas praias, sua

política, seu crescimento. e, sempre
torcendo, para que as coisas boas pre-
valeçam nas edições. ,

Sabemos que será um trabalho
árduo, mesmo porque, a situação
econômica do País não permite gran
des investimentos ou projetos arroja
dos em qualquer área de atuação. O

jornal BARRA NEWS, a exemplo do
jornal HORA H, será uma edição sem

qual quer vínculo a grupos políticos,
Embora seus responsáveis tenham

,suas preferências políticas, de modo

algum, suas posiçoes pessoais serão
transportadas às páginas destas
edições.

Entedemos, que a comunidade
quanto mais ela cresce, mais precisa
de um órgão de vinculação com a sua

terra. Sabemos que o jornal comunitá
rio, a exemplo -da televisão, são de im
portância fundamental àqueles que
buscam um veículo de informação vol
tado aos interesses de onde vivem.

O BARRA NEWS será um veí
culo de Barra do Sul, pois sabemos da
importância deste balneário dentro do
cenário turístico de Santa Catarina.
Acompanhamos passo a passo Barra
do Sul, desde a sua emancipação de
Araquari e nestes dois anos, o pro
gresso foi por demais acentuado. Com
certeza, será um jornal que levará pa
ra todos os cantos do País, a beleza
deste aprazível balneário.

Gente, aguardem para o dia 13
de agosto, o lançamento do jornal
'BARRA NEWS. Neste dia, o jornal
HORA H estará completando dois
anos de circulação pelo Norte/Nor
deste de Santa Catarina.

do.
o esquemão já derrubou o primeiro,

Muita gente namira.

Lama debaixo do. asfalto

Há muita sujeira debaixo da lama

Ereta dos asfaltos colocados nas mas de

�ossa cidade. ,"
Muita gente de influência junto ao

Erefeito, escondendo muitas safadezas:
Nem boatos, nem boaretos. .. Apenas

'àverdade.

Lobo mau

OAbquer
instalação
da Vara de
Acidentes

Uma antiga cantiga da roda ... , quem
tem medo do lobo mau.: lobo mau.: em

Iftmo dance, fazendo muito sucesso nas

emissoras.FMdomundo inteiro..

. Professor sarrafo A Comissão de Humanização do Trânsi

to de Joinville, presidida por Osni Piske, quer a
intervenção da Ordem dos Advogados do Bra

sil, subseção de Joinvi!le para a implantação de

uma vara específica para acidentes de trânsito,

Segundo a comissão, somente nos últimos ,qua·
tro meses, 29 pessoas morreram vitimadas por
acidentes de trânsito. O presidente da OAB.

Nathanael Rocha, participou de' reunião na As

sociação Comercial e Industrial de Joinville (A
cij), quando assumiu o compromisso de mobili

zar todos os setores necessários para que Joín

ville tenha a sua Vara de Acidentes de Trânsi

to.

Apenas sorriso
o professor Edson Aviz, o popular

arrafo, preparando para o mês de setem

ro, mais uma �ande 'festa para comemo

tár mais um ano de vida de seu ClubeMa

baia, no Balneário Barra do Sul.

Enquanto-setembro não vem, Sarra
f divide o seu tempo ,

ma administração
� Escola Municipal Adalziza Leonida de

§}luza da Cunha, localizada na Boca da
Barra,

Sarrafo em ,96 deverá ser candidato
a vereador pelo PPR.

A professora e poetisa Mila Ramos;
.

presidente da, Fundação Cultural de Join
ville, sorrindo à toa, pelo sucesso magistral
do Festival de Dança de 95. Muitos tor
ciam para que alguma coisa saisse errado.

Mas, não, tudo as mil maravilhas.
, Com certeza a saída da professora
Albertina Tuma não afetou as estruturas,
numa prova de que ninguém é insubstituí
vel:

.••-
Rua Guarujá, 568

Telefones: 26-3217 - 25-4422
. A nova stnsarão das praias
do Nortt dt sc. Sarra Utlha -

, Ttrminal Rodoviár·io
O'melhor do som .dos anos 90 A�;ora só depend� de sua inteligência para escolher o melhor!

LOJas: Pedro Lobo, 46 proxrmo ao Müller e Dona Francisco, 1.700 Platz Dona Francisca

6)'.odivCin««c

"Qualidad� à preço jusro
"

'Confira nossos preços - Promoções especiais diariamente ... ,

Cheques programados (corrver'se com a gerência)
Entrega a domicílio

.JOINVILLE - BARRA VELHA - PI RRAS
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.Comarca

Sob a bandeira da Comarca lideranças dos

principais partidos politicos encaparam campa
nha para agilização do processo de instalação da

COMARCA em GARUVA. Fato louvável em

busca de Um objetivo comum emque será benefi�
dada a comunidade garuvense. Ressalta-se aqui
a expressiva colaboração Dr. Boris, que com sua

experiência
.

e . conhecimento de causa em muito

está contribuindo no sentido da realização deste

feito, antiga reivindicação do então vereador e ho

je' presidente da Câmara Joaquim Sales. Desta

que-se também .o apoio inconteste da prefeitura,
sem medir esforçospara o êxito destepleito.

Região metropolitana
Em encontro realizado na ACIJ sob o co

mando do deputado Adelor Vieira e contando
com expressões políticas tais como Eni Voltoli

ni, Carlito Mers, Idalci Salvati entre outros,
nosso município se fez representai levando a

preocupação em que pese a ingerência na auto

nomia dos municípios, principalmente os pe
quenos, como é o caso de GARUVA. O depu
tado Adelor não esperava encontrar tanta re

sistência pelo seu projeto na região norte do Es-
tado.'

','

Sidnei Penskí

Em conversa informal, Sidnei Penski co

mentou os resultados da pesquisa divulgada pela
Perfil, achando correto os números. Ressaltando

que o índice obtido pelasua candidatura deve-se
ao fato de estratégia, lembrando que vários can

didatos já estão em êampanha, enquanto ele con
sidera muito cedo para isto, esperando o momen

to certo para agir. Registre-se que além de estar

sob � comando do serviço de lNSPEÇAO SA
.

N/TARJA do município já recebeu convite para
retornar a "prefeitura: Sentiu-se lisonjeado mas

não aceitou.

Agora é lei

Lei aprovada na Câmara de Vereadores

restringe a pesa do ROBALO em nosso mu-

.nicípio. Projeto de autoria do vereador Valde
mar Dierchnabel visa disciplinar a pesca, já de
olho para que com esta regulamentação se con

siga viabilizar projeto turístico para nosso mu

nicípio. Realmente de parabéns o nobre edil,
pois a pesca vinha ocorrendo deforma indiscri
minada e irracional, o que poderia ocasionar a

extinção da espécie em nossa região.

Bom trabalho

O sr. Ivo Nagelque assumiu a prefeitura du
rante 30 dias mostrou um estilo próprio de admi

nistrar; procurando preservar a união do partido
sempre buscou entendimentos para aglutinar a si
gla partidária. Também' registre-se que no período
em que esteve à frente do Executivo municipal
'conversou com todas as lideranças políticas 00

município, visando o bem comum da comunida

de garuvense. Mostrando destaforma, habilidade
e competência, apesar de "meteôrica" sua admi

nistração deixou marcas registradas, como o Res

gate da Festa do Colono em que está empenhado
pessoalmente para o sucesso da mesma, obras de

tubulação na Vila Geôrgia Paula ti agilização na

continuidade das obras do Ginásio Silvio de Mi
randa que será inaugurado neste mês de julho.

José Carlos Schultz - Garuva

Ivo Nagel garante
que vai ficar no PMD

o vice-prefeito de Ga
ruva, Ivo Nagel, garante que
não vaisair do PMDB, des
mentindo algumas infor-

mações publicadas em jor
nais. Nagel diz que sente-se a

vontade dentro do partido e

'que em momento algum está

atritado com. o prefeito Saul

Domingos Zamboni. Este,
'também desmente qualquer
desavença com o vice e garan
tiu que o clima é de, muita

tranquilidade.

Zamboni diz que tudo

isso é fruto de intrig;as da

oposição que tenta ver o

,PMDB desunido no municí

pio. Nagel mostrou-se surpre
so com as informações sobre

sua saída. No mês' de junho o

prefeito licenciou-se e trans

mitiu o cargo para Nagel, que
ficou 30 dias no comando da

administração, concluindo al-
.

,

gumas obras, como o Ginásio

de Esporte inaugurado no úl

,

timo dia 21 de julho, durante
a realização da Festa do Co

lono .

Nagel é apontado co:
mo um forte candidato do

PMDB às próximas eleições
municipais e ainda ,a reserva

moral, pelo seu estilo sério de

'fazer política. Algumas fontes
do PFL gostariam de ver o vi

ce-prefeito no partido, por
entender ser ele, um homem

sério, como definiu-o, o pre
sidente do PFL, José Chaves.

Em Joinville membros do
PSDB garantem que Nagel
vai filiar-se no partido dos tu

canos, o PSDB, que tem co-

mo estrela maior, 1 o presi
dente da República, Fernan

do Henrique Çardosos. A tu
do issso, o vice-prefeito garu-

vense ainda insiste em dii
ser especulação da ímpren
em época de entressafra M
tica.

......=M A RV J LLE--ri_l
Manutenção In.dustrial

MAN,UlENÇÃO E REPRESENTAÇÃO
COMERCIAIS JOINVI LLE LTOA.

M�nutenção industrial. '

c'A SOLUÇA0 PARA SUA EMPRESA EM
. TERCEIR/ZAÇÁO""

, "

Especializadaemmontagens e projetos hidráulicos
,

industriais, [Ó ,

'

'

Manutenção e instalação de bombas, máquinas,
compressores, equipamentos industrial em geral.
RUA: MONSENHOR GERCINO 8A80'� FONE:
,

;_ (047,4) 66-0338 - ]OINVILLE
"
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o mês de junho re

gistrou a troca do chefe
do Executivo Municipal;
assumindo o comando
Ivo Nagel em substituição
ao prefeito Saul Domin

gos Zamboni que afas
tou-se por 30 ,dias para
tratamento de saúde. "O
prefeito ,interino reco

nhecidamente hábil arti
culador político e nota

damente grande discipli
nador administrativo es

merou-se em .deixar sua

marca registrada mesmo

que em curva passagem
pela Administração Mu

nicipal, cOmO' 'podemos '

observar através, das rea

lizações abaixo:
* Serviços de tubu

lação e ensaibramento
das ruas'na Vila'Geórgia
Paula.

* Conclusão da
Ponte da Estrada Palmei-

Notícias veiculadas'
em órgãos de imprensa
local e de Joinville dando
conta da filiação do Sr.
Ivo Nagel do PFL causou

polêmica ·no meio polí
tico garuvense, Em con

versa com o Sr., Nagel o
mesmo defende-se de tais
comentários e coloca a

sua verdadeira versão.
Afirma que não foi en
trevistado por nenhum

jornalista sobre este fato I

e as notícias veiculada são
infundaàas. Defensor da
união "do partido não,
aceita que afumem que
esteja descontente. Re

,,- força dizendo que "por-
que motivo sairia do Mais Estagiários
PMDB, indiscutivelmente O São José conta ainda com as atividades dos

Importantíssima o maior e melhor partido estagiários do Curso de Auxiliar de Enfermagem, do
obra iniciada na gestão existente", e no âmbito" Paramédicos da Polícia Militar e do Corpo de Bom
anterior, que por falta de municipal "o PMDB é" beiros, dós residentes médicos de Medicina Geral e
verbas ficou inacabada, a reconhecidamente um Comunitária da Secretaria da Saúde e dos médicos re-
ponte do Rio São João, partido eficaz e de reali- sidentes de Ortopedia do IOT. No 'plantão médico o
que faz a ligação para a zações", continua argu-' Pronto-Socorro conta hoje com cinco médicos em _comunidade' do Caovi mentando "a comunidade

'

plantão permanente nas áreas, clínicas de clínica mé(SC), e Cubatão (PR), garuvense está satisfeita
dica, clínica cirúrgica, pediatria, ortopedia e residênciamerecedora de adjetivos com o PMDB, pois basta
médica, além de três reforços de médicos residentescomo "meia ponte" e olhar a sua volta que '

no período de maior procura entre, as 7 e 22 horas,"ponte dá época de constatará as grandes bem como o reforço de um clínico e um pediatra rioeleição", agora finalmen- realizações e as que estão
te vislumbra-se a possibi- em fase de conclusão do horário das 19 às 22 horas, de segunda a sexta-feira.
lidade da conclusão da governo peemedebista". - Segundo o Dr. Castro, as falhas ocorrem diante
mesma. Esforços in-, Finaliza' apontando "que da excessiva procura do Pronto Socorro por pessoas
cansaveis estão sendo' o partido mostrou união que deveriam ser atendidas nos ambulatórios.

.

dispendidos pela munici- na eleição do governador
palidade em contactos do Estado, demonstrando
com a Secretaria de força e grandeza; e que
Transportes para que ve- ele mesmo foi um dos
nha a ser realidade. Após mais entusiastas para al
'envio de projetos e or- cançar o objetivo".
çanientos, ,referida pasta
acena com a probalidade
de liberação de recursos

necessários para atingir
tal objetivo.

nicípio.
* Envio a Câmara;

de Vereadores do Proje
to de Lei nº' 414/95, que
regulamenta a pesca do
robalo nas águas da bacia
do rio Palmital e Barran
cos no município de Ga
ruva.

A Verdade
dos Fatos

ra.
* Resgate do

prestígio da Festa do Co

Iono, onde através �a ter
ceirização dos serviços e

criação da Comissão Or

ganizadora da Festa onde '

é o Presidente conseguiu
apoio dos agricultores em

reuniões com todas as

Associações de Morado
res buscando os ingre
'dientes necessários para
o sucesso deste evento

marcante em nosso mu-

nicípio. ,

, * Continuidade das
obras do Ginásio Silvio
de 'Miranda, empenhan
do-se na agilização do
andamento das mesmas;
com inauguração no dia

21.07.95, obra executada
exclusivamente 'com re

cursos do próprio mu-.

* Envio a Câmara,
de Vereadores do Proje
to de Lei nº 413/95 que
autoriza o Executivo

Municipal a criar Escola
'de Alfabetização de jo
vens e adultos deste mu

nicípio, visando atender
adultos que não tiveram
acesso, na idade própria,
ao ensino fundamental
(1ª a 4ª Série):

Ponte do Rio
São João

Responsabilidade:
/José Carlos Schutz chefe

gabinete.

VIEIRA
REBELLO

ESQUADRIAS DE
MAD'EIRA LT'DA.

abricamos sob éncomenda
todos os estilos.

'

ONSULTE NO.SSOS PREÇOS

PORTAS E JANELAS EM: /

JATOáÁ, ANGELlM ITAÚBA,
,

CANELA, IMBUIA, MOGNO, ETC.

Rua Osvaldo Cna, 363
BOA 'VISTA - JOIM'lLLE

:�
FONE/FAX: (0474) 33-3104·:

Médicos residentes
trabalham no São José

o Hospital São José em' resposta a uma indi

cação do Vereador Hercílio Rohrbacher (PTB) in
forma a contratação de médicos residentes para o

hospital, em convênio com a Universidade Federal de
Santa Catarina, assinado desde 1975. O convênio; se
gundo Dr. Renato Castro, superintendente, do São

José, contempla estagiários do 11 e 12. semestres, da
Faculdade de MedicinaDiz a direção que este convê
nio é denominado de Internato Hospitalar.

O convênio tem' sido renovado desde o ano de
94, por termos aditivos contemplando as residências
médicas dQ hospital. Desde o ano de 92 são oito mé
dicos residentes por, ano, dois quais três estão no

Pronto Socorro das 7 às 18 horas e um até às 22 ho
ras, em: sistema de rodízio que contemplam- o ano to

do. Além da residência médica, em clínica médica, o
hospital conta com a residência médica em Anestesio
logia, Terapia Intensiva e Nefrologia, "serviços os

quais aperfeiçoam nosso atendimento aos usuários",
garantem os- médicos Dr. Renato Castro e o diretor
clínico, Dr. Clovis Hoepfner.

Ampliar em 96
'Para o ano de 96 pretende o São José, o início

das atividades da residência médica de cirurgia geral e
de enfermagem. Segundo o Dr. Castro nos períodos
de férias outros estudantes tem visitado o hospital,
principalmente os alunos demedicina da UFSC e da
FURB, que estagiam em' diversos setores, dando
maior agilidade no atendimento a população da cida
de. A Associação Catarinense de Ensino também, tem
participado, principalmente com os alunos da Facul
dade de Psicologia, Terapia Ocupacional e Fisiotera-
.pia, cujos professores e alunos, garante a direção,
muito tem colaborado para melhor atender aos pa
cientes nos últimos cinco anos.

Servir é Com a�Gente
Produtos econômicos para:

HOTÉIS • HOSPITAIS •
'

RESTAURANTES • LANCHONETES •

• COZINHAS INDUSTRIAIS •

VÁ CORRENDO l:FAÇA '

UMA BOA COMPRA.

FALE ,COM O CHAVES
- Qua félix tIeirizelmann, 448

Telefones: (0474) 35-4800 - 35-5134
Telefax: (0474) 35-5288

Só Crandão
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Casa do
.

,

Pescador
na.

Enseada
�

Foi inaugurada na semana passada, =«.
feira, dia 21 de julho, a Casa do Pe�cador, nuns
uma obra da. administração do prefet.to Godofre-

. do Gomes.Moreira Filho, de São Francisco do
Sul. A solenidadefez parte da abertura da 19 Fes
ta Nacional do Pescador e contou com a presen
ça do governador Paulo Afonso, que elogiou' à

.

iniciativa da comunidade na organização da festa
e ao prefeito por ter dado mais conforto e tranqui-
lidade aospe.scadores da região. '

A Casa do Pescador tem 320 metros qua
drados, e foi construida com recursos próprios da
prefeitura. A casa contém nas suas dependências,
além de boxes para ospescadores guardarem seus

equipamentos de pescas, entreposto para comer

cialização do pescado, sanitários públicos, área
para reparos das redes, além de uma área para
uso daprefeitura,

Mulheres pesqueiras
A Epagri - Empresa de Pesquisa Agrope

cuária e de Extensão Rural de Santa Catarina, li
. gada a 'Secretaria. do Desenvolvimento Rural e da
Agricultura, promoverá no dia 16 -de agosto, em

'.

São Francisco,do Sul, o Encontro Regional de
Mulheres da Area Pesqueira, tendo por local o
Clube Náutico Cruzeiro do Sul, com a seguinte
programação, que contará com apresença de mu
lheres de Itapoã, Balneário Barra dó Sul, Barra
Velha, Araquari e São Francisco do Sul.

a

Na ioual'
do Pescador
Praia da Enseada -

São Francisco do
Sul..

'

De 21 a 30 de julho
Bailes - comidas
típicas - danças -

tolclore - Concurso
Nacional de Trovas

. e Mentiras
'São Francisco do Sul

. A

espera por voce.

'HoraH

Assumiu o co

mando do Ibama,' em
Santa Catarina o' ex

prefeito de
-

Garuva,
José Chaves, na quin
ta-feira, dia 13- de ju
lho. Preocupado com

as questões ambien
tais no Norte do Esta
do, Chaves .estã pri
meiro familiarizando
se com os principais
problemas do. Estado,
antes de traçar uma

política de ação da sua

administração. Na
semana passada a?
conversar com a eqUi
pe do JORNAL HO
RA H, frisou' que an

tes de tudo os técnicos
deverão' ter, princi
palmente, bom senso

nos casos polêmicos a

ser decidido pelo
Ibama:
.

.

A princípio Cha
ves vai aguardar a rea-

GetrIlio disse na

tribuna da -Câmara, que é
comum observar-se pes
soas caminhando pelas
calçadas no periodo da
manhã em diversos pon
tos da cidade e em meio
a um tráfego intenso. Diz'
ainda Getúlio ·que a

adaptação destas praças

Chaves comand
-

.

�

--
.

,

IbamaemSC
lização de uma plena- de Assistência Técni
ria no mês de agosto, ao Meio Ambiente
que vai discutir pro- Fatma, príncipalment
postas. de . modifi- para autorizações para
cações em parte de edificações em áreas
textos do Decreto-Lei urbanas.
nº 750, datado em .10 Palmitos e palmiteiros
de julho de 1993. O Em relação as

objetivo é a discussão questões envolvendo a
de novos conceitos da extração de palmitos
mata atlântica. '

na região, Chaves não
Entendem alguns quis falar muito a res

. gue deve haver modi- peito, preferindo es

. ficações -na resolução perar para o mês de
ng 1, que dispõe à re- agosto os' estudos nas

gulamentação do COf- propostas modificati
te, a supressão e ex- vas do Decreto 750.
ploração de vegetação

.

.

Entende O' superin
secundária no estágio tendente do Ibami
inicial de' regenera- que a região Norte é
ção ,

da mata atlânti-.· muito conflitante nos
ca no estado de Santa problemas ambientais
Catarina: Havendo mas, garante que o

modificações as auto- bom senso vai preva
rizações dependerão lecer nas decisões tée
de órgãos estaduais, nicas do instituto.
no caso de Santa cata-
rina, será a Fundação

. .' .. � ...
'

.

Pistas para exercicios
.

físicos na praça
- Ó vereador Getúlio

Ferreira, do PPR, solici
tando ao prefeito a im

plantação de uma praça
pública, dotada de pistas
para exercícios físicos ou

longas caminhadas, a

exemplo do Parque Ibira
puera, em São Paulo. En
tende que o municipio
não possui recursos para

.

um investimento daquele
tamanho. Sugeriu uma

praça que possa atender
as exigências das pessoas
que preocupam-se com o

corpo e gostam de prati
car exercícios pelas mas.

Cidades do porte de Ioin-

vil/e, no estado de São
Paulo e Paraná foram
adaptadas para a prática
de exercícios físicos, do
tadas de. pistas para lon

gas caminhadas e com to

tal segurança para os pe
destres.

daria mais conforto e

tranquilidade aos que são

adeptos, porém, deseja
ver um esquema policial
montado paralelamente,
para que sejam evitados
assaltos, além de oferecer
um aspecto mais belo aos

olhares dos visitantes.

Abrigos em frente
.

aos hospitais
.

O vereador do PPR
pediu ainda, ao encerrar,

mais um periodo legisla
tivo, . que o municipio
através do executivo mu

nicipal implante abrigos
de ônibus com bancos.
defronte a hospitais e ca-:

sas de saúde: Ele explica.
o seu pedido, dizendo que
as pessoas ao sairem des
tes locais, muitas doentes
e çom problemas de lo

comoção; percorrem lon

gos trechos a procura de
um abrigo de ônibus 'e,

-

muitas vezes, estes nem

pgssuem bancos para
acomodação e descanso
de pessoas doentes. Mu
lheres grávidas que saem

das maternidades com

seus filhos pequenos no

colo e aqueles que os pés
engessados, são os que
mais sofrem. ,

PEIXES, FILi
E CAMARÃO

Rua: SANTA CATARINA 1967 - n.oRESTA
.

TELEFONE: 26-3530
Rua: ALBANO SCHMIOT -2115 • BOA VISTA

MERCADO MUNICIPAL - BOXn
TELEFONE: 22-7099

. • Desembaraço aduaneiro
• Paletização

• Entidade estivadora
• Agenciamento marítimo

R. Antônio A. de Souza, 28- Tel.: (0474) 44-19t�
Fax: (0474) 44-1648 . São .Francisco do Sul·Se,
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Lançamento do " C Dia Feliz"
Acontece na sexta-feira, liia 4

público _
alvo do Me

Donald's.
No próximo dia 4

de agosto (séxta-fei
'ra), às. 10 horas, no

Cine Teatro do Shop
ping Center Muelle�, a

. direção . do .Hospital
fMunieipal São José e.

a ger:êhcia do Me Do
nald's fazem o lança
mento oficial do Me
Dia Feliz.

.

Os tickets ' da
promoção começarão
à ser vendidos no dia
04 de agosto; no Hós
pítal Municipal São
José. Cada ticket vale
um "Big:Mac" e po- ..

·

, derá ser trocado na lo
ja . do Me Donald's à

O evento realiza-.
. partir do dia 16 de

do anualmente . por agosto. O objetivo 'é'
toda' a' rede �Me Do-. antecipar. as vendas e .

nald's do Brasil, visa evitar um acúmulo de

repassar ã entidades .... pessoas na loja do Me

�ospitalares que cui- Donald's;: dentro do
dam de crianças com Shopping' Müller . (a
câncer, tudo o que for direção da loja infor
faturado no dia 26 .ma que tem capacída
(Me Dia Feliz), com a de para servir no má
venda do sanduíche xímo 1500 "Big Mac"

.

"BigMac". por dia).'
.

. ,

\
O Hospital' Mu- /

rucipal de São, José

pretende arrecadar
iPrca .de R$·. 15 mil
com o Me Dia Feliz.
Participam desta pio�'
moção às principais
escolas públicas e par
ticulares da cidade;
envolvendo· cerca =de
20 mil estudantes.-

MATO GROSSO
• Carnes de qualidade ...!.�

. '�'Produtos inspecionados
.

�
• Frios'de diversos tipos

..

.

,

• Grande estoque/entrega rápida
• Aceita-se encomendas p/fe.stas

.

�ua: COPa�abana � 200 .: Fone: 36�3933
'., Joinville· se. 89.213-000

..

'.
�

. ,* Cheques 'para . 20 dias
, * AceítaTickets Alimentação
*

Entrega gratuita todos os dias.
Sistema disque-mercado 26-2774

'

Você pede; sua mercadoria, é .

�ntregua sem custo adicional.
"

* Supermercado Bini
Rua Petrópolis, 668 - TeL: 26-2774

C
A· .-

onveruonao
foi suspenso

o prefeito Dou
glas de Souza, do Ba-
lenário Barra do Sul
contestou ontem as in

formações.': que teria

suspendido o convênio
assinado com a Secreta
ria. de Segurança, para
fornecimento de com
bustíveis aos veículos dá
PM, no município, .

.

" '"

Douglas garantiu
que o convênio não foi
rompido e que oficial
mente desconhece os'

motivos pelos quais, fo-,
. ram retirados os veíeu
los usados na seguran-

os' tickets
.

da

promoção .' só valem'"
para compra do "Big ,

Mac" e serão vendidos
(nas escolas) aopreço,
de R$ 2,90 a unidade.
No dia 26 .de agosto Joinville ganha uma

(Me Dia Feliz), a loja; nova ,op�o de l�er. A tri-

. do Me Donald's do lha r.?s!1ca do P,arque ,li>: '

,

h
.: . .

M
,.

li
' obotânico de Joinville esta

.

S yopp�P ..
ue �! so

pronta. e já/pode ser explo
vendera :BIg Mac . rada pelos amantes da na-

tureza, Com' extensão de
400 metros a trilha foi
aberta dentro da mata do
morro- da mirante (1'0 Sa-.
guaçú). O caminho entre

as árvores e as plantas tem
cerca de 1,20 cm de largu
ra e possui 10 áreas de
descanso, com lixeiras e

. Zoobotânico ganha
,

trilha rústica
.�

ça. Disse que apenas SOe
licitou aos responsáveis,
a redução de 800 para
400 ,'litros/mês, ,.em
razão de ser baixa tem

porada: e os problemas
de segurança não serem
tão acentuados, sendo
Barra do- Sul, um mu

.nicípio; com um baixo
índice de violência,

Por outro lado,
afirmou que' a seguran
ça está deixando muito
a desejar sob o coman

do do Sargento Vilmar,
responsável pelo desta
camento policial.

.tro para os.gaviões.
- ' .

bancos,
.

� NOVIDADES
'Para facilitar, o trân- .Aiém -de entregar à .

sito, das pessoas e garantir população a trilha rústica, Um , ,orquidário
a segurança em áreas. de ii Prefeitura de Joinville também será construído,
difícil acesso do morro, a

.. continua executando me-- próximo <lo mini-mirante.

prefeitura através da' di- lhoramentos no Parque
.

O local deverá ser coloca-
visão de Parques e Jardins Zoobotânico para oferecer do. 600 vasos com orquí-

. constniíu duas pontes no ,novas opções de lazer à deas' de mais diversas
estilo pênsil com cerca de comunidade. Por isso esta espécies. O· zoobotânico
20 metros de vão cada' construindo dois novos vi- ganhará nos próximos me-
uma, As árvores de maior veíros dentro do parque

'

ses um novo pórtico e

porte situadas próximas à um para apri�ar gatos de também um serpentãrío
trilha 'estão identificadas raça, uma especie de felino .' que deve ajudar a aumen-
com placas ,contendo os de pequeno porte, muito ,tar a frequência mais de 20
nomes científico e popular. parecida com a onça e ou- mil visitantes por/mês,

._

(0474)
26-01'11

ligue-se.

.
Agorasem

intermediários
-

:/.,'
,.

'

NOSSO FAX
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PMDB ·e�PFLjuntos
- o flagrante-mostra que o.PMDB e PFL a

.. cada dia quepassa estão mais unidos do que
nunca. De um lado o prefeito de São João do
Itaperiu, José Acácio Dehnônego (PFL) e de ou

tro o deputado estadual Sérgio Silva, do
.
PMDB. Acácio garante que nas eleições de 96,
vai apoiar o seu vice-preteítoMímo Bernardes,
se ele for o 'candidato do partido nas eleições
municipais. Os ágradinhos já começaram ago
ra.

� �

Candidatos em Araquari
Os 'candidatos a prefeito pelo município de :4raquari

não são poucos. Na lista alguns nomes. Josué, Jamico, Hud
son, Zequinha, limo Toazza, Seu ride, Abilio de Almeida,
'Francisco Airton Garcia, são alguns dos nomes que não es

.

condem a vontade de substituir o eficiente prefeito Aci Ferrei
ra Oliveira.

Pelo menos uma dupla já trabalha intensamente. São
os candidatos do PFL. Para prefeito Francisco Airton Garj
cia, hoje na condição de 'delegado regional do trabalho, ten
do como vice o vereador e empresário Alberto Natalino Mi

quelute, vereador que representa os' interesses do bairro ltinga.
Uma dupla para dar ·muito cansaço nos adversários.

Abaixo a telessacanagem
Correndo pela cidade um volumoso abaixo-assinado,

exigindo da Telesc o fim dosprogramas de apelo sexual, man
tido pela empresa. Inúmeros pais estão desesperadosporque
oi; números são amplamente divulgados e com facilidadespa
)'a as ctianças. Muita -gente pagando valores altíssimos nas

contas, de telefonia. Os números iniciando com dóis zeros,
são ligações internacionais: Como os gringos descobriram que
o brasileiro. é sacana, investem no tele-sexo no Brasil, obtendo
imensas fortunas em dinheiro. Abaixo tudo isso aí...

Preso sem-mordomias

O delegado depolícia de São Francisco do Sul, garante
que o diretor da Câmara de Balneário Barra.do Sul, está pre
so na sua delegacia sem mordomias. Comentam que além de
assinar cheques e realizar os serviços da Câmara; tem à sua

disposição um telefone celular para .agilizar·seus despachos.
Lucia Tuzuky Filho foi condenado em Mogi das Cruzesçem
São Paulo;por terpraticado alguns golpes de estelionato em

algumas pessoas. Condenado lá, preso aqui. .
.

Vai ficar mudo

Nilson Gonçalves" vereador agQl'a �o PMDB, {em' um.
programa de rádio e pára levantar a audiência, costuma bater'
pesado 110 sistemapolicial e no abastecimento de água. Muita
gente monitorando o seu ptogramu,para ouvir se ele mete
bronca com muita força. A Polícia Civil-esta nas mãos do ve

reador e delegado João Pessoa e, a Casan, nas mãos de .Ma
noel Mendonça, afilhado político do presidente nacionaldr»
PMDB e·quem sabe, [uturo prefeito da cidade. Muitas pee-
medebistas de ouvidos bem abertos.

.

O gmpo do deputado federal José Ca�los Viei-
João Luiz Sdrigotti que defende os in

ra, anda falando demais, . segundo um influente resses dos moradores da' zona oeste, na
membro do PFL. Falou quando o deputado Luiz

Henrique, do PMDB, foi prestigiar .;C!:possedosu-
mara de Vereadores, tem batalhado basta�

per-secretário Edgard Meister, na 'Secretaria «; para implantação de novos distritos policial
Ações do Governo. principalmente no bairro São Marcos, V�

Na semana passada, porque não tev�seu no- Nova e.Nova Brasilia. Quer mais seguran
me indicado para ocupar a gerenciá regional da.Ce- 'para estes moradores. Sdrigotti como bOI
lese, Dârci de Mattos, presidente da Fundamas-e oposicionista" reclama da falta de atenção
principal escudeiro do deputado José Carlos, meteu Executivo para com os bairros, principalme
bronca em cima do PMDB e PFL, falando pelas en-. te, no que· diz respeito a área de lazer e p
trelinhas. O gmpo está entrando na rota de colisão. vimentação. _

'

Com certeza, Darci de Mattos ganhou mais, fi- d
. .

d íd
-

d
cando na Fundamos, onde vem realizando um bom S flgottl·. esmente a sua sal a '

·trabalho. Neste caso prevaleceu a força do PMDB, PMDB.'Há quem diga que. há um forte d

que era contrário ao nome do assessor de Viéira.
. sentendimento entre este vereador e o lídl

O indicado foi Júlio Pires, um funcionário de da bancada, Ademir Machado. Não quer s

carreira do sistema Celesc. Um técnico no cargo que do partido e irrita-se quando falam sobre
entende do que faz. " te assunto.

Falando dema.is Vereador Sdrigotti

Pulando de galho

Começou o troca-troca de polí
ticos na cidade. Depois do Bisoni,
Bráulio, fala-se pelos corredores do

.

PMDB, que o vereador Jorge Mof
nenari está com as malas prontas
.para cair nos. braços do deputado
LuizHenrique, a exemplo do ex-pe-
felista Nilson Gonçalves.

'

A nossa praia

loinville tem na.Vigorelli um bom es

paço ao lazer. Aqueles .que não podem cur

. tir nos fins de semana as praias da região
de São Francisco, Barra Velha e Balneário

, Barra do Sul, encontram na Vigorelli, um
bom local. Há necessidade do executivo as

faltar um trecho desta estrada, entre o ae

roporto de loinville e a Praia da Vigorelli..
Esta

-

região vem crescendo, com a fun
dação de alguns centros de tradições gaú
chas, levando muita gente para aquele lo-
cal. ..

.

Pulo errado

. Para tentar ser candidato a deputad
estadual, o médico e vereador Hercilio R

hrbacher trocou o PPR pelo falido P�

Nãà vislumbrando uma viJória nas eleiçõ
de 96, quer novamente mudar de galho.

Tem dois caminhos a seguir - cair n

braços do PFL do prefeito Freitag, ou i

PMDB de GeovaliAmarante.

Papo do Bísoní
..

o vereador Roberto Bisoni comentando p
los corredores da Câmara a possível emancipa;
do distrito de Pirabeiraba. Segundo ele, acenarr
para Décio Krelling a possibilidade dele" ser .car
dato único, tendo como vice-prefeito Guilhen
Voss, do PPR. O Odir Nunes, ferrenho defensor

emancipação sairia a vereador e com a eleição,
ria presidente da Câmara. A família Krelling, traI
cional por sua postura peemedebista e totalmet
eontrária a emancipação acena romper' con ..

'

PMDBj caso a tese seja vencedora. Luiz Henrial:1
presidente nacional do partido é favorável ao '"

viraento emancipacionista,

ré.LealtE.llelA
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